



Circulaire n°3 – Année 2017-2018

AMM

Depuis le 6 septembre, l'accueil du mercredi matin est ouvert.
Cet accueil n'est possible que sur inscription.

En effet, il existe des règles strictes pour le nombre d'enfants qu'il est possible d'accueillir :
il faut un animateur pour 8 enfants de moins de 6 ans et un animateur pour 12 enfants de plus de 6 ans.

Si votre enfant n'est pas inscrit avant le 20 du mois précédant, nous serons parfois dans l'impossibilité de l'accueillir.

La priorité est bien sûr donnée aux familles qui travaillent.

Des feuillets d'inscription sont disponibles au secrétariat, en maternelle et à la garderie

Une réunion d'informations avec l'association EPAL aura lieu **le jeudi 28 septembre à 18h**, dans la grande salle de motricité.

ATTENTION !

Les fiches d'inscription doivent impérativement être données au personnel de garderie ou au secrétariat.

Aucune fiche ne sera prise ou transmise par les enseignantes. Ne mettez donc aucune fiche dans les pochettes ou cartables de vos enfants.

SORTIES

Les enfants de maternelle ne peuvent jamais sortir seuls.

Les enfants de primaire ne sont pas autorisés à prendre leur petite frère ou leur petite sœur.

En primaire, les enfants ont reçu deux badges à compléter. (un en double en cas de perte).

Nous ne laisserons pas sortir un enfant seul sans badge **même si c'est pour rejoindre le parking**.

Il faut donc un badge que ce soit pour rentrer à la maison ou pour vous rejoindre sur le parking.

Les parents des enfants de primaire ne sont pas autorisés à rentrer dans l'enceinte de l'école.

Pour des raisons de sécurité, nous vous demandons de ne pas créer d'attroupement devant les portails.

PHOTOS

Comme chaque année, les studios Loïc vont venir prendre en photo les enfants de manière individuelle, avec leurs frères et sœurs et avec leur classe.

Les photos auront lieu **mardi 26 , jeudi 28 et vendredi 29 septembre**.

Si vous avez des enfants non scolarisés et que vous souhaitez faire une photo avec leurs frères et sœurs scolarisés, merci de nous appeler.

Les photos de fratries auront lieu le premier jour, c'est à dire le mardi 26 septembre.

Catéchèse / Culture chrétienne

Les inscriptions pour la catéchèse ayant eu lieu mardi 12, nous allons pouvoir commencer les séances dès vendredi 22 septembre.

Pour les enfants quittant l'école à 15h30, les parents devront venir les chercher au portail Bd Charles de Gaulle.

Les enfants faisant de la catéchèse seront pris en charge par les catéchistes de la paroisse à l'école à 15h30.

Les élèves faisant culture chrétienne restent en classe avec les enseignants.

Garderie

Merci de vous présenter au personnel quand vous venez chercher votre enfant afin que leur carte soit scannée.

Emmanuelle COADOU